



女子同窓生の活躍を期待して



西南学院院長

L·K·シイート

西南学院大学女子同窓会
(西南ゆりの会) 機関誌
1996年10月1日発行
発行人 渋田壽子
福岡市早良区西新1丁目
西南学院大学同窓会内

4号

◇新会長に就任して◇
はじめまして



西南ゆりの会会長

渋田壽子

内、女子はわずか五名（四・九%）にすぎません。

ところが、二年半後開学五〇周年を迎える西南学院大学は、今年三月の女子卒業生が全学部の卒業生の四六・六

となり、数年後、女子卒業生は過半数に達するでしょう。

今後も、女子卒業生のご活躍とともに西南ゆりの会が益々発展することを期待しております。

この度、「西南ゆりの会」発足十一周年を迎え、「白ゆり」第四号の発行にあたり、西南学院創立八十周年のあゆみに寄せて、女子同窓生に期待することを述べさせていただきますことを感謝いたします。

女子卒業生を送り出しました。終戦翌年の一九四六年、GHQが男女共学の指示をした結果、一九五〇年に寄せて、女子同窓生に期待することを述べさせていただきますことを感謝いたします。

この度、「西南ゆりの会」発足十一周年を迎える、「白ゆり」第四号の発行にあたり、西南学院創立八十周年のあゆみに寄せて、女子同窓生に期待することを述べさせていただきますことを感謝いたします。

この度、「西南ゆりの会」発足十一周年を迎える、「白ゆり」第四号の発行にあたり、西南学院創立八十周年のあゆみに寄せて、女子同窓生に期待することを述べさせていただきますことを感謝いたします。

この度、「西南ゆりの会」発足十一周年を迎える、「白ゆり」第四号の発行にあたり、西南学院創立八十周年のあゆみに寄せて、女子同窓生に期待することを述べさせていただきますことを感謝いたします。

この度、「西南ゆりの会」発足十一周年を迎える、「白ゆり」第四号の発行にあたり、西南学院創立八十周年のあゆみに寄せて、女子同窓生に期待することを述べさせていただきますことを感謝いたしました。

この度、「西南ゆりの会」発足十一周年を迎える、「白ゆり」第四号の発行にあたり、西南学院創立八十周年のあゆみに寄せて、女子同窓生に期待することを述べさせていただきますことを感謝いたしました。

この度、「西南ゆりの会」発足十一周年を迎える、「白ゆり」第四号の発行にあたり、西南学院創立八十周年のあゆみに寄せて、女子同窓生に期待することを述べさせていただきますことを感謝いたしました。

題字は中牟田栄藏氏



コヴリーギン先生

柔軟な発想と国際的実務能力を備えたヒトを育成するためには法學部の中に新しく設置された国際関係法学科。学科主任として、頑張つておられるコヴリーギン先生をお訪ねしました。

教授の持たれるクラスは、国際政治経済論、ロシア・ソビエトの歴史、東

南の韓国、中国、ロシアのみならず、他のアジア太平洋諸国に対して、福岡市をアピールすることができました。福岡市は、今後とも、活気あふれる国際都市として成長していくことでしょう。ところで、他国やその人々との眞の親善は、国際的にモノを考え、行動することのできるヒトが現実に存在しなければ実現できません。私たちは、そのようなヒトを育てるために、一九九二年にこの学科を設置しました。

そうお話し下さいたのは、学科主任のロシア人、コヴリーギン教授です。教授はサンクトペテルブルグ（レンゲラード）生まれのウラジオストック育ち、流暢な日本語でお話して下さいました。

教授の持たれるクラスは、国際政治経済論、ロシア・ソビエトの歴史、東

南の韓国、中国、ロシアのみならず、他のアジア太平洋諸国に対して、福岡市をアピールすることができました。福岡市は、今後とも、活気あふれる国際都市として成長していくことでしょう。ところで、他国やその人々との眞の親善は、国際的にモノを考え、行動することのできるヒトが現実に存在しなければ実現できません。私たちは、そのようなヒトを育てるために、一九九二年にこの学科を設置しました。

授業は日本語と英語で行なわれるそうです。ロシアの方に直接お目にかかるのは初めての私たちには、少し緊張して行なったのですが、教授は優しいお人柄のにじみで、よどみない話しぶりで、一時間があつという間に過ぎてしましました。

ロシアの日本に対する興味は高く、なんと車の八〇%が日本車、日本との合弁会社・日本の会社の支店も数多くあるそうです。それにアメリカ合衆国との冷戦中にも、小学校から英語を学び、今は小学校一年から始めているところのこと。外国语アレルギーの日本人には、考えさせられる話かもしれません。



学部は今！ 『国際関係法学科』 (法学部)

大学の末っ子

西南学院大学における最も新しい学

科、国際関係法学科はこの春、第一回の卒業生八〇名を世に送りました。

主な就職先は、外務省、商社、外資系会社、マスコミ、ジャイカなどです。

「福岡市は、地理的に有利な場所に位置するため、西太平洋地域における経済、文化の中心地として発展しつつあります。一九八九年のアジア太平洋博覧会や九五年のユニバーシアードは、隣国の韓国、中国、ロシアのみならず、他のアジア太平洋諸国に対して、福



図書館前の広場

外国语教育に力

さて、国際関係法学科と言うからには、もちろん外国语の教育には特に力をそいでいます。この学科には、アメリカ・ロシア・韓国・中国から来た専任スタッフが六名おられ、法律英語・政治英語・ビジネス英語・ドイツ語・フランス語・韓国語・中国語・およびロシア語を学ぶことができます。

また、憲法・民法・国際法といった基礎学科の他に、国際私法や比較法のような伝統的な科目、さらには国際環境法・国際人権法・国際情報通信法、国際取引法といった最新の科目が数多くそろっています。そして実戦処理能力を養うカリキュラムとして、模擬裁判・模擬外交交渉・国際紛争処理法・商事仲裁そして外交官や弁護士の提供する科目を受講することにより、実務の一端に触れることができます。

このように、魅力のある、新しい学科が生まれてきたのも、文部省がうつたてた「教育の大綱化」(カリキュラム)の中の一般教養科目を減らして、専門をふやすによるところもあるでしょうが、時代の要求に学院が応えたということであるかもしれません。この学科から二十一世紀に生きる新たな知識人が次々と生まれていくことでしょ

(文責・桑野綾子)

二度目のイギリス

英國文化振興会（ブリティッシュ・カウンシル）の授業生として留学中の夫の後を追って、一九九四年に生後一年の長男を義母に預けて渡英。マンチエスター大学の「海外英語教育研究科」で一年間勉強したのが、最初の訪英でした。

人生の最初に訪れた外国の地は生涯の恋人になると言います。一九九一年四月に、今度は、九州大学を定年退官して英國暁星国際大学に働きの場を与えた夫と共に、福岡女学院高校での教職を辞して再び渡英。ロンドン西方の大学都市レディングに来ました。最初の時は、学生の身分でしたが、今回は三人の子供たちが、それぞれに社会人として独立し、親としての役割か



チームズ川を背に同期の大村泰子さん(右)と

ら解放された後の、自由な「人生の第三段階」の場を英國に求めてやって来たと言つてよいでしょう。

初めの一年間は、隣接したスラウという町にある私立の日本人学校高等部で教鞭をとりました。その後、英國暁星国際大学がレディング大学の学生のために「FUE日本語コース」を開設することになったので、日本語の流暢なアメリカ人女性講師と一緒に、そのコースを運営・担当しました。やがて、

英国は多種多様な民族が住みついている国です。日本のモノ・カルチャーに対しても、まさにマルティ・カルチャーライフの国で

それが折り合いをつけながら生きていく智恵を開拓してきていくよう見受けられます。その智恵のひとつが他人との間に与・貽索しない「個人主義」と思われます。それぞれに違う人間が、自分の価値観に固執して、それを主張し続けていたのでは治まりがつかないので、ほどほどに距離を置いておつきあいしましょう、という精神構造のようです。こうした「精神のさわやかさ」が私たちをこの国の虜にしているのでしよう。

英國では数年間にわたって多額の税金を払った外国人には「永住権」が与えられます。私たちの場合も、まる四

年が過ぎた時点で、「パーマネント・ビザ」を取得しました。この国では家賃が割高、自分の家を所有した方が安いので、今年の初めに思い切って

空港に近く、車で約三十分の距離で所旧跡回りの勉強を一緒にしました。今年の夏は、同期・坂本ゼミの北九州大学教授安徳軍一さんが、英國研究にみえたので、西北のウェールズ地方に二泊三日のドライブをしてきました。イングランドと違って丘陵地帯の多いウェールズには、自然の良さがまだ存分に残されています。ハイ・オン・ワイという古本屋で有名な森の中の街は、英文学者には、たまらない魅力のようでした。パブ・レストランで美味しいラム料理を味わったり、大小様々な古い教会堂を訪れたり、午後十時頃まで続くイヴニング・トワイライトに映える素敵な景色に魅せられたり…。

旧友とのリュニオン

友あり遠方より来る また楽しからずや！

諸岡邦子

（文学部英文科61期生）

暁星大学の学生のための英語教育にも関わるようになり、このところは、その仕事に専念しています。その間、レディング大学の「応用言語学研究所」が開設しているTEFL・MA課程にパートタイムで在籍し、五年がかりで修士論文をまとめたのでした。

静かなクオリティ・ライフ

暁星大学の学生のための英語教育にも関わるようになります。このところは、その仕事に専念しています。その間、レ

ディング大学の「応用言語学研究所」が開設しているTEFL・MA課程にパートタイムで在籍し、五年がかりで修士論文をまとめたのでした。

私が折り合いをつけながら生きていく智恵を開拓してきていくよう見受けられます。その智恵のひとつが他人との間に与・貽索しない「個人主義」と思われます。それぞれに違う人間が、自分の価値観に固執して、それを主張し続けていたのでは治まりがつかないので、ほどほどに距離を置いておつきあいしましょう、という精神構造のようです。こうした「精神のさわやかさ」が私たちをこの国の虜にしているのでしよう。

英國では数年間にわたって多額の税金を払った外国人には「永住権」が与えられます。私たちの場合も、まる四

年が過ぎた時点で、「パーマネント・ビザ」を取得しました。この国では家賃

が割高、自分の家を所有した方が安いので、今年の初めに思い切って

ハンサムーマン⑤

平井 ゆきさん



(英専76期)

自分の足
でしつかり
歩く、自分
の目できち
んと見る、
それゆえに
ハンサムな

女性。今回は、天神西通りで、十七年前から、フランス料理店「ザ・チャエル・シールーム」を経営している平井ゆきさんの登場です。

シェフの御主人を助けながら、経理全般を担当し、ヨーロッパの陶器、子供服、アクセサリー等々……彼女のセンスを生かして、個人輸入の仕事も手掛けている女性です。

——店の名前の由来を教えて頂けますか？

ロンドンに滞在中、いつもバスの中から眺めていたチャエルシーの街角。そこは、高級住宅地があるかと思えば、

アンティークの店があつたり、パンクファッションの若者が歩いていたり、それぞれが妙に面白くマッチしていた

所なんです。そこにありそうな店をイメージして名付けました。

——イギリス滞在中のエピソードを聞かせて下さい。

一九七七年十一月、ヒースロー空港に降り立った時、タクシーに乗る時、英語が完全に通じたので、その瞬間、西南の英語はスゴイと実感しました。

部屋を借りようとした時、あいにく家主は不在で、家主のお母さんと、電話で話したのですが、「貴女が何を言つてゐるのか全くわからない」と言われ、ひどいショックを受けました。約一ヶ月ほどノイローゼ状態になり、外に出るのが億劫でした。これではいけないと思って、午前中は、英語の学校へ通い、午後からは、ウエッジウッドの店で働き、夜は、ベビーシッターをしました。やがて、テキサスの人とイギリスの人との通訳（アメリカ南部の英語とクイーンズイングリッシュ）ができるようになつたんです。

——イギリス滞在中に印象に残つたことは何でしょうか？

I've got to ~ (～しなけれど) を頻繁に使うこと。

2 イギリス人は、言葉で、その人が属する階級とか育ち、人格のすべてを判断するようだ。

3 デパートのイルミネーションが素晴らしいかった。

——最後に、チャエル・シールームのお

◇カンパのお礼と御報告

昨年の創立十周年事業の費用にと、多くの方からカンパを頂きました。お陰で心に残る記念事業ができたことを喜び、厚く御礼申し上げます。

さて、「白ゆり三号」でご報告していたことです、グレーヴス先生が紛失された熟章の再交付費用の一部にと、カンパ

金の中から五万円をお贈りしましたところ、この程お礼状にそえて上のような胸に勲章を下げられた先生の写真が送られました。九十歳のお誕生日の写真だそうです。先生のいつそ健康と長寿をお祈りしたいと思います。

本年は学院の創立八十周年にあたつており、当会としても八十周年記念事業に是非協力したいと願い、引き続きカンパをお願いする次第です。



グレーヴス先生 (90歳の誕生日に)

なお、今年度カンパして頂いた方のお名前を感謝とともに記させて頂きます。万一手違いのためにお名前が洩れている方がいらっしゃいましたらどうぞお知らせ下さい。

(会長 洪壽子)

青山容子、赤岩喜代子、阿部真知子、有田滋子、安西忍、飯野早智子、石神美代子、石橋和子、伊藤麗子、井上千鶴、内海昌子、浦部ミドリ、占部睦子、岡部葉子、岡村裕美、兼松博子、嘉村理実、川久保節子、河内光子、河原恵美子、北原房福、木村陽子、日下部千春、草場久子、桑野綾子、古賀和子、後藤活子、古賀良一（佐世保支部）、佐々木宏子、定由憲子、重光敏子、洪田壽子、白井絃子、白石浩子、白水心子、新森敏子、鈴木黎子、高丘和子、高木東代、高野かおり、高場正子、高山和代、田代貞枝、田村明美、寺嶋佳都子、土井光子、中島初子、中野和子、中野茂代、中村笑、中山泰代、西村淳子、野口みどり、野副信子、蓮尾誠子、羽根田寛子、深堀秀子、藤井智子、藤沢脩子、藤田むつ、真崎美弥、松本京子、水城啓子、三矢順子、嶺妙子、宮崎朝子、宮崎孝子、宮木いつ子、森紀子、森憲子、森下玲子、矢野多美恵、山口寿子、山口秀子、山崎美知子、山本和恵、吉田美枝子、吉武美智子、吉光敏子、渡辺由美

ランチ、《奥様の御昼食》一千八百円

（フォアグラのサラダ、クラムチャウダー、メインディッシュ＝魚か肉を子爵イース、ケーキ、コーヒー）

語学に真剣に取り組んで、常に勉強している姿勢に、深く感動を覚え、二た。

（文責・河内光子）

〔西南ゆりの会・十周年記念行事〕

加藤タキさんを迎えて講演会他

「西南ゆりの会」十周年記念行事は、昨年、十月二十八日、アクロス福岡で、沢山のお客様を迎えて始まりました。

思えば、十年前、一部有志が集まり、渡辺由美初代会長を中心に、「女子同窓会」を発足させましたが、まだ名前もなく、年間の行事すら手探りの出発でした。一年一年の積み重ねには、目に見えない力があって、私達を十年の節目まで導いてくれたのだと、感謝にたえません。

十周年の記念行事ということで肩に力が入り、なかなか話は進まなかったのですが、そこは十年のチームワーク、秋の訪れとともに、手筈も整い、一丸となつてこの日を迎えたのです。

第一部、講演会には、現在、内外で御活躍の加藤タキさんを迎えて、「美しいかりの地を訪ねての旅」募集としての西南ゆりの会十周年記念行事の一環旅行を企画しました。

来年度、平成九年六月十九日(木)出発、六月二十六(木)帰国の大泊八

日の日程で、下記の通りの行程で実施いたします。来年度の事ではあります

が、皆様是非奮ってご参加下さい。重要な二地点を必ず訪問する必要があります。第一地点は、西南ゆりの会発足時より多大なご尽力をいただいております、河野勤さん(西南大OB八十八才)がサンノゼにお住いで、以前より

を思い起こしてホッとしたことでし
た。御協力戴いた皆さまに、心からお
礼を申し上げます。

さて、記念行事のもう一環として、
西南ゆかりの地を尋ねて、米国を旅す
るツアーを企画しています。日程、費
用等は次のとおりです。皆様ぜひご参
加下さい。なお、会員以外の一般の方
も大歓迎です。

(文責・中野和子)

点です。

第二地点は、西南学院創立者C.K.ドーリャー先生のゆかりの地です。今年オリンピックが開催されたアトランタを中心にその周囲を訪問することにしています。最後に少しゆとりを持たせて憧れの地ニューヨークでの自由行動を盛り込んだ研修旅行です。

締切はまだずうっと先、来年の四

連絡先は、梓書院・田村まで。

(文責・山崎美知子)

月ですが、皆様じっくりと時間をかけて家族の方ともよくお話し合いをされ、お金を貯めて参加して下さい(費用は二十七万円程度を予定)。何人になろうと制限はありません、ご心配なさい。日程の詳細についてはご請求ください。

西南ゆりの会・十周年記念行事は、昨年、十月二十八日、アクロス福岡で、沢山のお客様を迎えて始まりました。

思えば、十年前、一部有志が集まり、渡辺由美初代会長を中心に、「女子同窓会」を発足させましたが、まだ名前もなく、年間の行事すら手探りの出発でした。一年一年の積み重ねには、目に見えない力があって、私達を十年の節目まで導いてくれたのだと、感謝にたえません。

十周年の記念行事ということで肩に力が入り、なかなか話は進まなかったのですが、そこは十年のチームワーク、秋の訪れとともに、手筈も整い、一丸となつてこの日を迎えたのです。

第一部、講演会には、現在、内外で御活躍の加藤タキさんを迎えて、「美しい

かりの地を訪ねての旅」募集としての西南ゆりの会十周年記念行事の一環旅行を企画しました。

来年度、平成九年六月十九日(木)出発、六月二十六(木)帰国の大泊八日の日程で、下記の通りの行程で実施いたします。来年度の事ではあります

が、皆様是非奮ってご参加下さい。重要な二地点を必ず訪問する必要がありま

す。第一地点は、西南ゆりの会発足時より多大なご尽力をいただいておりま

すので、訪問したいところの第一地

平成9年6月19~26日

【旅行行程／予定】

	都市名	発着時刻	交通機関	手配内容
6/19 (木)	福岡 関西空港	14:50 15:50 18:00	JL324 UA810 専用車	福岡発 大阪着、国際線乗換え 大阪発 サンフランシスコ着 到着後、専用車にてサンノゼへ河野氏を表敬訪問、ホテル移動 【サンフランシスコ市内泊】
	サンフランシスコ	11:40		
6/20 (金)	サンフランシスコ アトランタ	13:40 21:17	UA1496 専用車	午前、サンフランシスコ市内観光後、空港へサンフランシスコ発 アトランタ到着後、ホテルへ 【アトランタ市内泊】
6/21 (土)	アトランタ メーコン ゲインズヴィル		専用車	専用車にてメーコンへ 午前：マーサー大学訪問(片道：20km) 午後：ゲインズヴィル移動 【ゲインズヴィル泊】
6/22 (日)	ゲインズヴィル アトランタ		専用車	午前：第一バブテスト教会にて礼拝 午後：アトランタ移動、半日市内観光後 ホテルへ 【アトランタ泊】
6/23 (月)	アトランタ ニューヨーク	DL512	10:30 12:40	アトランタ発 ニューヨーク着、専用車にて市内観光後 ホテルへ 【ニューヨーク泊】
6/24 (火)	ニューヨーク			終日自由行動 【ニューヨーク泊】
6/25 (水)	ニューヨーク	UA801	12:15	ホテルから空港へ、出国手続 ニューヨーク発
6/26 (木)	成田空港	JL385	15:05 19:10 21:00	成田着、入国手続、国内線乗換え 成田発 福岡着、解散
	福岡空港			

*表中略号案内 UA/ユナイテッド航空、DL/デルタ航空、JL/日本航空

難うございました。

ひろば

杉 和美（児教68期）

幼き子たちに囲まれての毎日の積み重ねが、気づいたら二十八年にもなっています。

在学中は全く立派な学生ではなかった

老人クラブに入っている……エ！びっくり。よく考えてみれば皆六十歳過ぎでしした。西南大同窓会から補助金を頂いて感謝です。来年のお当番を決め又会う日を楽しみに……。来年は「ゆりの会」のことを話題にしましょう。

私ですが、児童教育の何たるかの根っここの部分をしっかりと育てて下さった諸先輩をお送り頂きまして有り難うございました。

創立十周年まことにおめでとうございます。心からお祝いを申しあげ今後の更なるご発展をお祈りいたします。また、会

生方のお陰で、まだまだ根ぐされません、しっかりした樹を形づくり、枝をしげらす情熱を燃やし続けています。

石松 裕（保専21期）

小笠で幼稚園を始めて四十周年を迎えました。西南卒業職員も元気で働いています。

当西南学院同窓会岡山支部は、田中學長のご臨席を得て、会員八十九名のうち十

七名が出席し、この六月二十四日にやっと五周年の年次総会を開催することができました。「白ゆり」誌三号によれば地域的に恵まれているとはいえ、七十期生では千人もの住所を確認された由、誠に敬服するしかありません。当支部も既に六年目に入りましたので、六名の幹事がよりよい方策を検討していますが、有効策がなく、この十三日にもまた会合を持つことにしております。岡山に掲げた灯をいつまでも輝かすため、会員の協力を得てこれからも創立時の目標に向かって努力していくつもりです。

最後になりましたが、「白ゆり」三号で皆さんに「頑張れよ」と励ましの言葉を贈つて戴いたように感じました。大変有り

原岡 晴子（児教2期）

現在九十三才の姑の介護で外出が出来ません。老後の問題、介護の問題など考えさせられてよい勉強になります。此頃少しづつひとりで起きられるようになりますので、だいぶん楽になりました。今は家で出来ること（教会のバザー製品、孫の幼稚園のバザーのための製品づくり）などをしています。

光山 チヨ子（経営学科76期）

在学中は河鹿ギターインサントンブルーに籍し、その仲間（女子ばかり）とは毎年牝河鹿と称し、会食を楽しんでいます。

個人的にはゼミでお世話になった土方先生のお宅に、時々遊びに行かせて頂いております。

あと、時々先輩のお宅へ電話したり、すーっと交遊を楽しんでいます。現在は大牟田でブティックを経営し、忙しく日々送っています。

花村 多恵子（英文77期）

西南ゆりの会、創立十周年おめでとうございます。あつという間に十年がたつたのですね。創立の時には行き届きませんでしたが、司会のお手伝いをさせて貢いたと思います。今回こそは是非出席をと

思っておりましたが、現在もTNCで土日のスーパータイムの番組を担当していますので残念ですが欠席させて頂きます。

河原 恵美子（英文66期）

今年は四月に高校英語講師にトラバーニュしてはや半年がたちました。夏休み、早朝補習、定期考査……としっかり高校生と楽しくしている毎日です。ユニバーシアードで

北九州・宗像・福岡の花の中年十三名がつづけたクラス会を毎年続けています。今度は四十回目！ 東京・広島・熊本・八女・

高場 正子（児教51期）

戦後五十年と今年は多く語られました。私は昭和二十四年頃の学生でした。食糧難の時代で今にして思えば嘘の様に毎日が空腹感の日日でした。

平穀な家庭生活を四十年過ごし最近退職した夫と共に一つの映画を見ました。

未だに地球の何処かで戦禍は尽きずいつも犠牲になるのは子供と女のようと思

います。

藤井 智子（英文70期）

孫のお守り、生涯学習を楽しみつつ、神の夢の様です。あと四年で福岡に落ち着く

私のとて西南は心のふる里です。

本当の戦場知らぬ夫と我

「わだつみの声」の映画壮絶

小串 和美（英文67期）

主人の転勤に伴って東京の生活がはじ
まって早いもので五年目を迎えます。

福岡では十八年間、小中学生に英語を

教えていましたが、知り合いのない東京で
はどうてい無理と考えていましたが、現在
は息子の友達の輪からその弟・妹へと素晴
らしい出会いを経験し、高校受験を目指す
受験生と奮闘中です。気持ちはいつも十
五才。

「イーハトーヴ賞」を受賞しました。
賢治精神の実践と普及に功績ありと認
められた人やグループが対象の賞です。

た。「ものがたり文化の会」が本年度

☆茶道部四十周年を迎えて

安 西 忍（英文64期）

余りの行儀の悪いことを嘆き悲しんだ

陰でした。

母が、無理に勧めた茶道部でした。入部し

てみると、お茶会も、梅雨空でしたが降る

時に、この「白ゆり」が届いています。開
くと、大先輩の方々のはつらつとしたワー
キングウーマンぶり、ご苦労、お幸せぶり
などが紹介してあります。

その都度、励まされ前進する勇気を与
えられます。これからも皆様の声をきき
ながら、私も皆様に何か私自身のことを紹
介できる日が来ることを願っております。

以上を掛けた準備期間中にもますます人
の和は広がり、つながりも固くなっています。
それは、茶道部を作られた先輩の
こよなく部を愛する気持が皆を動かし、周
囲の先生方も暖かく見守って下さったお
方に負けじと茶道部の同窓生も集
まり、それはそれは賑やかな華やかな会に
なりました。入部当時恐かった先輩が白
髪の柔軟な御人になられ、学生時代あんな
にやんちゃだった人が、今はとても真面目
な折り目正しい人であり、先輩面して少し
はいびた後輩とも、今は皆一緒になって
年差なく、昔を偲び現状を語り合って四
十年の時を飛び越えて、一つになることが
できました。よく人に言われます。「体育
部でもないのに、卒業してもこんなに縦の
繋がりのある部は珍しい。羨ましいね。」
と。

茶道部の卒業生だからといって、行儀
が良くなることは全然ありませんでした。
でも「年をとるほど友人を大切に」との言
葉通り、この世代を超えた友達を（といつ
ては失礼になるのでしょうか）大切に、次
の四十五周年に向かって歩みたいと思
います。

高野 かおり（英専89期）

いつも壁にぶちあたったり迷いのある
時に、この「白ゆり」が届いています。開
くと、大先輩の方々のはつらつとしたワー
キングウーマンぶり、ご苦労、お幸せぶり
などが紹介してあります。

荒牧 暢子（児教58期）

芦屋愛生幼稚園を今年三月退職し、こ
れからの新しいあゆみをはじめました。
荒牧さんと同じ教会でいろいろと御世
話になってます。当日皆様にお会い出来
るのを楽しみにしております。

塩田 敬子（児教52期）

十二年間の教員生活の後、専業主婦にな
って早七年。高三になつた最後の教
子のY君から、久しぶりの電話。
「先生、N君が甲子園に出たんだよ。知
うに生きたい—それにはどうすればよい
のかと考えながらの毎日です。」

急ぎ、新聞を探し、負傷したエースの代
役として力投したN君の記事を見つけま
した。ひとときのソーダ水のようなさわ
やかさを感じた午後でした。
（この欄へのお便りをお寄せ下さい。締切
は特につけません）

久保 薫子（英文67期）

子供が成長すると共に、社会に出て働
くことができるようになりました。女性
の生き方もさまざまですが、後悔のないよ
うに生きたい—それにはどうすればよい
のかと考えながらの毎日です。

岡田 美佐子（法77期）

十二年間の教員生活の後、専業主婦に
なつて早七年。高三になつた最後の教
子のY君から、久しぶりの電話。

「先生、N君が甲子園に出たんだよ。知
うに生きたい—それにはどうすればよい
のかと考えながらの毎日です。」

田代 光子（英文64期）

「ものがたり文化の会」のチーフターーと
して、活動しています。

私達にとって嬉しい出来事がありま
した。嬉しい出来事がありま
した。

（この欄へのお便りをお寄せ下さい。締切
は特につけません）



なごやかな雰囲気の中でくり広げられた式典

第11回“秋のつどい”御案内

第11回“秋のつどい”を左記のように開催いたします。学院の創立八十周年にあたって、L.K.シャーリー新院長から、長い歴史の一つの節目に立つ女子同窓生へ向けてメッセージを頂くことになりました。

記

日 時 平成八年十一月九日(土)
午後二時～五時(開場一時三〇分)

会 場 福岡市中央区大名二丁目

福岡中部教会
(賃線バス停大名二丁目)

下車西へ二分

会 費 三、〇〇〇円(Ⅱ部出席者のみ)

Ⅰ部
(於：二階礼拝堂)

・本学の現況と展望

田中輝雄本学学長

・オルガン演奏
白川潔子さん
(大学・高校チャペルオルガニスト)

講演

講 師

Ⅱ部 テーマ
男尊女卑から男尊女尊へ
(於：一階ホール)

L.K.シート院長

懇親会

平成7年度収支報告

平成7年度収支報告

(平成7年4月1日～8年3月31日)

1. 収入の部

項目	収入額	備考
同窓会補助金	800,000	西南学院大学同窓会よりの補助金
講演会費	635,000	第10回秋のつどい会費 516,000 お祝い金 119,000
ミニ講座費	0	
寄付金	465,680	(平成5年10月～平成7年9月) 西南ゆりの会会員の方々の賛同金
繰越金	10,525	前年度繰越金
その他	207	普通預金利息
収入の部合計	1,911,412	

2. 支出の部

項目	支出額	備考
講演会費	863,764	アクロス福岡会場費等 282,117 懇親会費用その他 581,647
講師謝礼	630,000	加藤タキさん及びシャントゥール謝礼
ミニ講座費	0	
慶弔及び涉外費	76,447	グレーブス先生の件賛同金 他大学総会出席等
通信費	118,384	秋のつどい案内切手代金等
印刷費	154,500	会誌白ゆり及び案内状、封筒作成など
会議費	42,146	役員会会場費、事務所費
雑費	16,366	事務用品、ゴム印代等
繰越金	9,805	
支出の部合計	1,911,412	

平成7年度事業報告

(平成7年4月1日～8年3月31日)

★西南学院大学同窓会総会(平成7年6月9日・金)

積極的に参加

★西南ゆりの会総会(平成7年6月9日・金)

西南学院大学総会に合わせて行なう

★創立10周年記念 第10回秋のつどい

(平成7年10月26日・土)

講演「美しく元気にしたたかに」

講師 加藤タキ氏(コーディネーター)

演奏 西南シャントゥール

懇親会

場所 アクロス福岡

★広報紙「白ゆり」第3号発行

★グレーブス先生の為にカンパ金提供

★フィリピンの女学生に奨学金援助

(サラマッポの会)

★九大松の実会及び福大有信レディス総会に出席

★役員会 月に一回

●西南ブリュエル演奏会のお知らせ

日 時 十一月三十日(土)

開場 午後三時三十分

開演 午後四時

場所 明治生命ホール

福岡市博多区中洲

曲目 キャロルの祭典
落葉松他

*多数のご来場をお待ちしております

■編集後記

○4号をお届けします。いかがでしたか。
母校や同窓生の動向が十分に伝わったで
しょうか。お便りひろばへのコメントな
どお待ちしております。

女子同窓会は別に西南大学同窓会賛助
金の依頼が、広報紙と共に郵送されて
いると思いますが、学院の発展のた
めにこれにもよろしくご協力のほどお願
いします。

白ゆりの編集に初めて参加しましたが、
それの記事を皆で分担して取材に行
ったり、原稿をまとめ上げてゆく楽しさ
を味わう事ができました。
その中で卒業生があらゆる分野で活躍さ
れていました。卒業生があらゆる分野で活躍さ
れていました。(宮崎)
それからこれまで、原稿をまとめ上げてゆく楽しさ
を味わう事ができました。

(野副・河内)

連絡先
福岡市博多区上呉服町五-13
TEL ○九二二・二七七一
一・五五二八八
書院(田村)
FAX
E-mail
福岡市博多区上呉服町五-13
白ゆり編集室
白ゆり編集室